



JOSEPH CONCANNON

Republicano, Conservador, Reformista

Video Voter Guide

Elecciones Generales ♦ www.nycctfb.info/voterguide

Mi nombre es Joseph Concannon. Soy veterano de las fuerzas aéreas de EE. UU., capitán retirado de la policía de Nueva York y ex presidente del Club Cívico. Theresa, mi esposa por 30 años es maestra. Ella es el amor de mi vida. Somos los padres de tres chicos adultos y ahora los orgullosos abuelos de dos bellos nietos.

Durante toda mi vida me he ganado la confianza de mis colegas, clientes y ciudadanos a quienes he servido en el departamento de policía. Ahora, me gustaría ganarme la confianza de ustedes también. Les pido su voto para representar a todas las personas de nuestra bella comunidad.

Durante muchos años he estado activo en nuestra comunidad, como presidente cívico y en servicio público como subdirector de seguridad pública de la policía de Nueva York durante el mandato del alcalde Rudy Giuliani. Fui reconocido con la distinción nacional de liderazgo del FBI (FBI's National Leadership Award) por mi trabajo en el programa nacional InfraGuard.

Con tristeza, veo cómo estamos retornando a los días en que imperaba el miedo, la desorganización y el crimen en la ciudad de Nueva York y los policías se sienten atemorizados de tomar acción, incluso en nuestra área los criminales parecen llevar la delantera, y el alcalde de Blasio no hace nada para evitarlo.

La educación es crítica para el desarrollo de nuestros niños. Necesitan tecnología en los salones de clase, clases limitadas que no estén abarrotadas de estudiantes y los maestros necesitan poder enseñar según las necesidades de los estudiantes, no de acuerdo con exámenes burocráticos.

La economía de la ciudad de Nueva York depende en gran medida de la seguridad pública y de un ambiente estable que les permita a los líderes empresariales establecer sus negocios aquí. Necesitamos un liderazgo firme que promueva el crecimiento de empleos, no que lo restrinja. Necesitamos liderazgo que reduzca la presión de las regulaciones excesivas, excepto en las áreas de seguridad laboral y fraude.

El alcalde de Blasio y el Concejo Municipal de la ciudad de Nueva York nos están llevando por el camino equivocado.

¡Necesitamos corregir nuestro curso! Necesitamos que nuestras voces se escuchen en la alcaldía y yo les prometo que seré el eco de las voces de todos los residentes del este de Queens, no un político partidista ni uno más con traje por Manhattan. Soy el único candidato que se asegurará de que nuestros ancianos tengan los programas que necesitan en nuestra bella comunidad. Defenderé a nuestros niños, veteranos e inmigrantes recién llegados y a todos



JOSEPH CONCANNON

Republicano, Conservador, Reformista

Video Voter Guide

Elecciones Generales ♦ www.nycfb.info/voterguide

quienes necesiten más de nuestra ayuda. Y como siempre, recuerden que mi nombre es Joe Concannon y que ¡apoyo a nuestra policía local!

Traducción del texto proporcionado por el candidato. Participa en el Programa de Financiamiento de Campañas Electorales.